
ACTION MENÉE DEVANT LES LOCAUX DE LA CITÉ ADMINISTRATIVE À PAU
VENDREDI 23 FÉVRIER 2024 : LE PRÉFET CONDAMNE LES MOYENS EMPLOYÉS ET
RESTE OUVERT AU DIALOGUE AVEC LA PROFESSION AGRICOLE

à Pau, le 27 février 2024

Dans le cadre du mouvement agricole se déroulant depuis plusieurs semaines, et à la suite

des différentes annonces réalisées par le Gouvernement, le préfet Julien CHARLES a souhaité

approfondir le dialogue engagé avec les différentes organisations agricoles. Il a ainsi reçu

l’ensemble des syndicats agricoles à l’occasion de quatre audiences rassemblant les cinq

syndicats représentés à la Chambre d’agriculture, afin d’expliquer les mesures prises,

d’identifier les difficultés persistantes, et ainsi tenter de trouver des solutions aux blocages

rencontrés. 

A l’occasion d’une nouvelle action menée vendredi 23 février 2024 par une soixantaine

d’agriculteurs ne se revendiquant explicitement d’aucun syndicat agricole, un nouvel

échange s’est tenu en présence du directeur départemental de la protection des

populations, ainsi que du secrétaire général de la préfecture. Au cours de l’audience, des

déversements massifs de pneus, lisiers et déchets verts ont été réalisés devant les locaux de

la cité administrative de Pau, obstruant ainsi leurs accès, et causant de lourdes dégradations

au bâtiment public. 



Bien qu’ouvert au dialogue, le préfet des Pyrénées-Atlantiques condamne cette action,

qui ne saurait s’inscrire par ses moyens employés dans une démarche constructive et de

confiance entre les services de l’État et la profession agricole. Il témoigne son plein

soutien aux agents de l’État travaillant à la cité administrative, dont ceux de la DDTM et

de la DDPP, fortement mobilisés depuis plusieurs semaines pour améliorer le service

rendu au monde agricole. 

Présent ce mardi 27 février au Salon de l’Agriculture à Paris, le préfet restera à l’écoute du

monde agricole, afin d’améliorer substantiellement le quotidien des agriculteurs, éleveurs,

et viticulteurs de notre département, et faire face avec eux problématiques rencontrées

par le secteur. 


